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Сегодня, 30 декабря, на базе ДЮСШ №2 был произведен пуск еще одной локальной
котельной ЗАО "Горловсктеплосеть", устанавливаемых в учебных учреждениях
Горловки. С этого дня в стенах спортивной школы наконец-то станет тепло, ранее юные
горловчане, одетые в спортивные шорты и майки, тренировались в холодных
помещениях.                
  "Сегодня нет другого пути развития - необходимо внедрять новые энергосберегающие
технологии, менять старое оборудование, пришедшее в негодность. Первые котельные
Горловки построены в 50-70-х годах, котлы и насосы, установленные в них,
самортизировались уже дважды за это время. Мы, конечно, проводим соответствующие
ремонты, подготовку к отопительному сезону, но все оборудование пора менять.
Разработаны новые технологии по насосам, котлам, более совершенные", - рассказывает
председатель правления теплопоставляющего предприятия Александр Сокол.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          В новой котельной ДЮСШ №2, общей стоимостью около 400 тыс. грн, установленновейший котел, в котором горит газ, выделяемый при сжигании дров. Коэффициентполезного действия данного оборудования - более 92%. Изготовлен котел в Виннице податской лицензии.     "Не буду скрывать, мы над ним еще будем работать, чтобы изучить все возможностикотла, чтобы в дальнейшем применять в своем производстве. Почему? Да потому, чтоучастились перебои с природным газом - из-за неплатежей населения, международныхскандалов. Но мы должны давать тепло, что бы ни случилось", - рассказываетАлександр Григорьевич.            

            Для увеличения нажмите на изображение          Котельная на базе спортивной школы может работать на газу, угле, однако упор"Горловсктеплосеть" делает именно на дрова, так как это сырье доступно в любойсезон.     "Когда мы начинали строительство, летом, у нас не было заказа на горячую воду,поэтому мы не спроектировали данную возможность. Сегодня в этом возниклапотребность - мы в срочном порядке решим этот вопрос, это не проблема. Уже скоро вДЮСШ №2 горячая вода будет круглосуточно", - говорит Александр Сокол.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Присутствовавший на встрече начальник управления образования Николай Кружилин иначальник Калининской администрации Сергей Сороколет поблагодарили тепловиковза проделанную работу. Активизация сил позволила совершить пуск котельной в канунНового года, что стало лучшим подарком для тренеров и спортсменов школы.     Татьяна Косенко, "Горловский Медиа Портал"
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